

Medienstelle
Matthias Steiger
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 23. April 2024

Rücktritt

Hanspeter Ryser verlässt den BVB-Verwaltungsrat

Hanspeter Ryser verlässt den Verwaltungsrat der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) per Ende Juni 2024. Der gelernte Landwirt war gewählter Vertreter des Kantons Basel-Landschaft und zuletzt Vize-Präsident des Verwaltungsratsausschusses Strategie & Politik. Sein Mandat wird öffentlich ausgeschrieben.

Hanspeter Ryser ist seit dem 1. Januar 2010 Mitglied des Verwaltungsrats. Er ist damit das dienstälteste Verwaltungsratsmitglied. «Klar in der Sache und pragmatisch in der Vorgehensweise hat Hanspeter Ryser die BVB während fast 15 Jahren massgeblich mitgeprägt», sagt Verwaltungsratspräsident Thomas Schneider. «Ich bedanke mich im Namen des ganzen Unternehmens ganz herzlich bei Hanspeter für seinen Einsatz und wünsche ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute».

Das freiwerdende Mandat wird demnächst öffentlich ausgeschrieben.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 231 Kilometer Tram und Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1348 BVB-Mitarbeiter*innen sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. (Zahlen: Stand 31.12.2023)